

## 理学研究科 2 号館のトイレについて

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020 年 2 月 27 日）

理学研究科 2 号館のトイレについて、衛生面での要望が 2 つあります。

1 つ目は、液体または泡のハンドソープの設置です。

現在、2 号館の殆どのトイレには液体または泡のハンドソープが置かれていません。

固形のハンドソープが置かれているトイレもありますが、少なくとも数年前から置きっ放しになっており、使う人も殆どいないようです。

そこで、すべてのトイレに新たに液体または泡のハンドソープを常備していただくようお願いしたいです。

2 つ目は、蛇口に関することです。

2 号館のトイレの蛇口はすべて手動になっているため、不衛生に感じます。

ペーパータオルが設置されているトイレが少なく、蛇口が低い位置にあることから、ペーパータオルや肘などを使って蛇口をひねることも困難です。

そこで、すべてのトイレの蛇口をハンズフリーのものに替えていただきたいです。

【回答】（回答日：2020 年 3 月 30 日）

（理学研究科）

ご意見ありがとうございます。

全館のトイレに液体や泡のハンドソープを設置することは経費と補充の問題がありますが、できるだけご希望に添えるよう検討いたします。

蛇口につきましては、建屋が古いこともあり、改修が待たれるところではありますが、これも経費の関係で交換等すぐに行えるものでなく、ご希望に沿い難いところですが、機会が来ましたら検討できればと考えます。

洗面部分だけではなく、トイレは使用する人の心がけで改善することもあります。今後もその点ご協力をお願いいたします。